

TC Sontheim hat wieder einen Jugendwart

## **2006 wieder auf Mitgliedergewinnung setzen**

Trotz zeitgleicher Bürgermeisterkandidatenvorstellungen konnte Vorstand Hans Weber eine erfreuliche Anzahl altbekannter und neuer Hauptversammlungsbesucher begrüßen. Gleich zu Beginn ließ Weber die vergangene Saison nochmals Revue passieren und ging vor allem auf die erstmals seit Jahren positive Resonanz der Schnupperkurse ein. Weiter wurde kurz über die durchgeführten Renovierungsarbeiten am Clubhaus sowie weiter geplante Renovierungsarbeiten berichtet. Im Bericht der Breitensportwartin Sonja Fritz wurde deutlich, dass trotz vieler geplanten Aktivitäten (Spiel in den Mai, Beachtennis, Börlind-Cup, Radtour, etc.) der vergnügliche Teil an vielen Mitgliedern spurlos vorüber zog. Das Jugendzeltlager sowie das über die Wintermonate angebotene Fitnessprogramm „Fit for Fun“ mussten mangels Beteiligung gar ganz abgesagt werden. Gerd Limburg, Techn. Leiter, machte darauf aufmerksam, dass Dank vieler Helfer die Tennisplätze in der vergangenen Saison durchweg in einem sehr guten Zustand waren. Weiter bat er bereits jetzt darum, dass diese Arbeitsleistung auch bei der diesjährigen Platzinstandsetzung bzw. Platzinstandhaltung wieder eingebracht wird. Anders wird es dem Verein nicht möglich sein alle 6 Tennisplätze für die Tennissaison zur Verfügung zu stellen. Vorstand Weber verlas den Bericht des entschuldigten Sportwarts Jan Eckelt. Besonders zu erwähnen war der Aufstieg der 1. Herrenmannschaft in die Bezirksklasse. Die Herren 50 konnten sich erneut in der Bezirksklasse I bewähren, wogegen die Herren 2 dem Abstieg nicht entrinnen konnten.

Kassierer N. Pralow erstattete über die derzeitige Finanzlage des TC Bericht und legte den Entwurf des Haushaltsplan 2006 der Versammlung vor. Ebenso wies er darauf hin, dass die Mitgliederzahl erneut zurückging. Derzeit verzeichnet der TC noch 167 Mitglieder. Die Kassenprüfer S. Conrad und H.-J. Mack bestätigten eine einwandfrei geführte Kasse und schlugen die Entlastung des Schatzmeisters vor. Sowohl der Schatzmeister als auch die restliche Vorstandschaft wurde von der Hauptversammlung einstimmig entlastet. Obwohl sich einige Vorstandsmitglieder nicht mehr zur Wahl eines Amtes zur Verfügung stellen wollten, konnten diese davon überzeugt werden, doch noch einmal für eine weitere Amtsperiode ihr Engagement für den TC einzubringen. Ein Fortbestand des Vereines wäre sonst nicht mehr möglich gewesen. Es erfolgte daher noch mal die eindringliche Bitte der Vorstandschaft an alle Mitglieder mehr bzw. noch mehr für den gemeinsamen Verein mitzuarbeiten. So wurden in einem Wahlgang folgenden Vorstandsmitglieder einstimmig gewählt:

1. Vorstand Hans-Georg Weber, 2. Vorstand und Kassierer Nils Pralow, Schriftführer Sabine Mühlberger. Sportwart Jan Eckelt stellte sich aus beruflichen Gründen nicht mehr zur Wahl. Leider bleibt dieses Ressort unbesetzt, so dass sich die aktiven Mannschaften künftig selber organisieren müssen. Breitensportwart Sonja Fritz legte das Amt nieder wird aber erfreulicherweise in den nächsten 2 Jahren auf die Jugend des Vereines setzen und übernahm daher das Amt des Jugendleiters. In der kommenden Saison sollen wieder mehr Jugendaktivitäten wie Jugendtraining und Turniere, Ferienprogramme sowie Veranstaltungen außerhalb des Tennissports durchgeführt werden.

Bei den Punkten Vereinsbeiträge, Umlagen und Gebühren wurden nochmals die derzeitigen Beiträge vorgelegt, wobei derzeit keine Beitragserhöhung zur Diskussion steht. Es wurde jedoch darauf hingewiesen, dass künftig wieder von allen aktiven Mitgliedern 8 Arbeitsstunden pro Tennissaison abgeleistet werden müssen.

Zu Schluss wurde das derzeit noch in Ausarbeitung stehende Programm zur Mitgliedergewinnung vorgestellt. Über die Sommersaison soll ein „Sommerabo für 3 Monate“ angeboten werden. Neumitglieder könnten evtl. im ersten Mitgliedsjahr keine Arbeitsstunden ableisten müssen und im Bereich Jugend und Mitgliedergewinnung werden wieder Aktivitäten wie „Schule und Verein“, Familien-Schnuppertag und Ferienprogramm durchgeführt.

Für 20jährige Mitgliedschaft wurden geehrt:

Torsten Kusnik, Gerda Nuiding und Helga von Fürich

Für 25jährige Mitgliedschaft wurden geehrt:

Erika und Fritz Keller, Martin Ströhle, Jochen Conrad und Harald Böttcher.